



Ignacio Mier anuncia conversatorios en junio para reforma al Poder Judicial

El coordinador de Morena en la Cámara de *Diputados, Ignacio Mier, reveló que en junio su bancada va a organizar conversatorios sobre el Poder Judicial y la propuesta del presidente López Obrador para elegir a los ministros de la Suprema Corte a través del voto popular. Mier expresó que hay que invitar a todos, y reiteró que este tercer componente se refiere exclusivamente a revisar jurídicamente lo que establece el artículo 96 para designar a los ministros de la Corte y no el procedimiento o método alternativo.

[Ignacio Mier anuncia conversatorios.mp3 - Google Drive](#)